

Protokoll

33. Sitzung des Studentenrates der TU Bergakademie Freiberg (Wahlperiode 16, öffentlich)

Datum/Uhrzeit: 27.04.2017, 20:00 bis 21:45 Uhr
 Ort: Blauer Salon - Mittelbau
 Sitzungsleitung: L. Franiel
 Protokoll: S. Lippmann

Anwesenheit

Mitglieder Studentenrat:					
RS	Rico Schulz	X	KL	Kai Lammel	X
TB	Tobias Bräuer	E	TE	Tobias Eichhorn	E
EZ	Eva Zent	E	DI	Daniel Irmer	E
RD	Rebecca Diewitz	X	PM	Pascal Muster	E
PH	Pauline Hennig	X	NS	Nelu Sprater	X
JL	Johannes Lehmann	X	VS	Valentin Schäffer	X
LF	Lukas Franiel	X	DL	Daniel Lerche	X
SH	Sylvana Hüttel	E	FH	Felix Hahn	X
EK	Elena Knoche	X			
Gäste:					
SL	Sigrid Lippmann				
JR	Justine Richter				
LD	Lars Dutschke				

Legende:

E: entschuldigt

U: unentschuldigt

X: anwesend

Abstimmung: ja/nein/Enthaltung

Tagesordnung:

1. Begrüßung, Anwesenheit, Beschlussfähigkeit
2. Änderung der Tagesordnung
3. Finanzanträge
4. Protokollabstimmung
5. Beitragsordnung
6. Personal (intern)
7. Inforundlauf
8. Sonstiges
9. Newsletter
10. Termin nächste Sitzung

TOP 1 Begrüßung, Anwesenheit, Beschlussfähigkeit

L.F.: begrüßt die Anwesenden → beschlussfähig (11)

TOP 2 Änderung der Tagesordnung

D.L.:

TOP „ensiferra“ (intern) ergänzen → neuer TOP 6.1

TOP „Druckkosten“ AG Umwelt ergänzen → neuer TOP 6.2

TOP 3 Finanzanträge

D.L.:

StuRa:

- DR-Antrag F. Hahn zur KSS-Sitzung in Chemnitz 13,40 €

F.H.:

beantragt Stimmübertragung von T. Eichhorn

Abstimmung: einstimmig (11)

D.L.:

- Honorarvertrag S. Lippmann, Betreuung der FSR-Wahlen 15,00 €

L.F.:

Abstimmung: einstimmig (11)

D.L.:

DR-Antrag AG Umwelt, J. Kiehle, Ringvorlesung am 02.05.17

177,50 €

Honorarvertrag für den Referenten

52,50 €

L.F.:

Abstimmung: 10/-/1

E.K.:

Catering für Uni-Sportolympiade (2 Angebote liegen vor, 3 Anfragen verliefen negativ, eine Anfrage blieb unbeantwortet)

Angebot von „Essbar“ für Verkauf Grillgut und Getränke beläuft sich bei 150,00 € bei kurzfristiger Absage, 75,00 € bis zu einem Umsatz von 1600,00 €, bei höherem Umsatz fallen keine Kosten an. Vertrag ist bis zum 30.04.2016 zu bestätigen.

D.L.:

AG Grubenwehr hat einen Finanzplan in Höhe von 250,00 € eingereicht (Beschaffung von Ausrüstungsgegenständen)

TOP 4 Protokollabstimmung

L.F.:

Abstimmung des Protokolls vom 20.04.2017: 10/-/1

TOP 5 Beitragsordnung

LF.:

Gestern fand dazu ein Gesprächstermin mit dem Kanzler und D2/Frau Schulz statt. Für „Virtuelle Studenten“ bekommen wir einen Beitrag für das 1. Semester in Höhe von 7,00 €. Diese Studenten können nach dem ersten Semester aus der VS austreten.
J, Richter und L. Dutschke verlassen die Sitzung.

TOP 6 Personal (intern)

TOP 6.1. ensiferra (intern)

TOP 6.2. AG Umwelt (intern)

TOP 7 Inforundlauf

Technik

R.S.:

Mailingliste für die AG Grubenwehr wurde erstellt und die Mailinglisten insgesamt überarbeitet.

E.K.:

Die Fragen des MAULWURFS wurden an die FSRs verschickt und sollen an die Kandidierenden weitergeleitet werden.

Kultur/Sport

R.D.:

arbeitet sich in das Referat Kultur/Sport ein.

Studium/Bildung

V.S.:

Im Referat gibt es nichts Neues.

HoPo

F.H.:

Teilnahme an der KSS-Sitzung am kommenden Sonnabend in Dresden.

Büro

S.L.:

Der AKAS führt in nächster Zeit (beginnend am 06.05.2017) mehrere Exkursionen durch. Die Anmelde Listen dafür liegen im Büro aus.

Vorsitz

L.F.:

Alle sollten sich bereits jetzt Gedanken zum nächsten Gremienkonvent machen.
Am 05.05.2017, 10:00 Uhr Gesprächstermin bei D5, Herrn Krüger → Teilnehmer: Elena, Rebecca, Pascal, Lukas

Finanzen

D.L.:

Es gibt noch Probleme mit dem Vertrag zum Weihnachtskonzert von Voca Vox.
P. Mehlitz wurde informiert. Es gab keine zufriedenstellende Antwort.

ÖA

E.K.:

Plakate für die FSR-Wahlen wurden verteilt, Aufkleber wurden bestellt.
Die Workshops am 21./22.04.2017 verliefen gut.

StuWe/Soziales

N.S.:

Die IKEA-Tour ist abgeschlossen. Zum Mietrecht und Arbeitsrecht wurden 2 Beratungen durchgeführt. Sascha Volkmann steht dem Referat nicht mehr als freier Mitarbeiter zur Verfügung.

TOP 8 Sonstiges

L. Dutschke aus der Fak. 2 stellt sich vor → möchte evtl. ein neues StuRa-Mitglied werden.

L.F.:

Am 13.05.2017 findet der „Tag der offenen Tür“ statt. Wir benötigen noch Leute für die Betreuung des StuRa-Standes.

R.S.:

Beim Hausmeister nachfragen, wie der Sperrmüll aus dem BBK entsorgt werden kann.
(kaputte Bürostühle, Röhren-Monitor usw.)

Die AG Maki benötigt morgen für das Public Viewing den Beamer und die Leinwand →
übernimmt Rico.

TOP 9 Newsletter

E.K.:

Veröffentlicht aus Zeitgründen nicht wöchentlich einen Newsletter. Der Newsletter der
StuRa-Sitzung vom 20.04.2017 wird in Kürze veröffentlicht.

TOP 10 Termin nächste Sitzung

04.05.2017, 20:00 Uhr
„Blauer Salon“, Akademiestraße 6, Mittelbau

L.Franieł
Sitzungsleiter

S. Lippmann
Protokollantin